

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 15 de noviembre de 2023.

INSENSIBLE SUBIR COSTOS DE CARRETERAS, CUANDO USUARIOS SUFREN POR INSEGURIDAD Y LA FALTA DE MANTENIMIENTO: RUBÉN MOREIRA

- El priista criticó que los usuarios paguen por la terquedad de Morena de no cambiar ni una coma al Presupuesto presentado por el Ejecutivo federal para 2024, al no dar recursos suficientes para el mantenimiento de las autopistas.
- Esta situación influirá en los costos y precios de alimentos, además de que no fomenta el turismo.

Ante la mermada situación económica por la que atraviesan la mayoría de los mexicanos, resulta insensible subir el peaje de las autopistas y puentes concesionados al Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), sobre todo cuando en los últimos meses se ha visto el incremento en la inseguridad y la falta de mantenimiento en la red carretera nacional, aseguró el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI criticó que ahora sean los usuarios los que tengan que pagar la falta de compromiso de los legisladores de Morena, quienes por su terquedad de no cambiar ni una coma al presupuesto presentado por el Ejecutivo federal para 2024, no hayan dado recursos suficientes para el mantenimiento de las autopistas y ahora les carguen el aumento de tres por ciento de peaje.

El líder congresista consideró que este ajuste en las tarifas pega directo en los bolsillos de los mexicanos, en una temporada en la que se incrementa el transporte de víveres y otro tipo de enseres, en víspera de la temporada navideña, aunado a que inicia la prevalencia de enfermedades respiratorias que causa mayores gastos familiares.

Recordó que en el primer trimestre del año ya se había implementado un incremento tarifario. “No hay una estrategia que favorezca a quienes transitan por las carreteras de México”, resaltó para luego llamar a no trasladar la responsabilidad oficial a los



mexicanos, quienes con la medida tendrán que pagar más por los artículos de primera necesidad.

Tres lo anterior, advirtió que el mal estado de muchos de los caminos ha permitido el incremento de la inseguridad. “Hay autopistas que son rehenes del crimen organizado y no se ve la mano de las autoridades federales y locales para solucionar esta situación”, recalcó.

Moreira Valdez también manifestó que esta medida no fomenta el turismo, en cambio, subrayó, ahuyenta la visita a los lugares donde el sustento de las familias es esta actividad, por lo que insistió que es un muy mal momento para este incremento.

-oo-0-oo-

GRUPO PARLAMENTARIO
MIGUEL RAMOS ARIZPE